



Gedanken zum Logo ...

Das Kreuz, Mittelpunkt der christlichen Botschaft, ist bunt, so wie die Menschen und ihre Organisationen, die sich darunter versammeln. Die Vielfalt der Konfessionsfamilien, deren Vertreter das Dokument unterzeichnet und dann zu dem Kongress „MissionRespekt. Christliches Zeugnis in einer multireligiösen Welt“ eingeladen haben, repräsentieren diese Buntheit. Sie alle möchten, dass die Frohe Botschaft, die vom Kreuz ausgeht, in die Welt getragen wird. Wie ein Hoffnungsträger der Fruchtbarkeit bewegt sich die Saat, getragen von menschlich unverfügbarer Kraft, in die Welt.

Grüntöne, die Farben der Hoffnung, versprechen Wachstum und Fruchtbarkeit, das Himmelblau verweist auf das Lebensmittel Wasser, das den Weg aus der Höhe auf die Erde nimmt, und das Violett erinnert an reife Trauben, das pralle Leben. Doch diese Farbe ist gleichzeitig auch ein Hinweis auf den Ernst des Lebens und des Todes.

Wie im Dokument „Das Christliche Zeugnis in einer multireligiösen Welt“ vorgeschlagen, wollen Vertreterinnen und Vertreter unterschiedlicher Glaubensrichtungen einladen, aufeinander zu hören, um zu erfahren, wie mit den Inhalten des ökumenischen Dokumentes umgegangen wird.

Verschiedene Veranstaltungsformen können in Gemeinden mit dem Dokument und den daraus entstandenen Materialien durchgeführt werden: Andachten und Gottesdienste sollen angeregt werden, Diskussionrunden organisiert und die im Dokument erwähnten Schriftstellen können Anregungen für Bibelarbeiten sein. Alle so bunt wie das Logo und dem Geist des Dokuments verbunden.

Rückmeldungen können auf der Website www.missionrespekt.de eingepflegt werden.

Freddy Dutz ist Pressereferentin im EMW und Mitglied im Team „MissionRespekt“